



Pagos en la Delegacion.

El Sr. Delegado de Hacienda ha señalado para el día 31 los pagos siguientes: Atenciones Caja Depósitos.

Los toros de Leja.

Leja 28 agosto.

Sr. Director de EL DEFENSOR DE GRANADA. Mi distinguido amigo: No prestándose las más bellas condiciones del ganado á que haya podido resultar una corrida capaz de ser detallada en una revista, me limite á hacer un resumen, que con harto disgusto escribo á continuación.

El primer toro, que era un masquite con cinco años, berrendo en negro y capriote, cornibrochado y de libras, salió huido desde el toril. Por no permitir las reducidas dimensiones del redondeo el desahogo que buscaba, tomó desde el momento las tablas cobardemente, haciendo en ellas la más obstinada defensa, sin que por banderillas en las nalgas el trabajo alguno humano lograran sacarle á los toreros. En tal situación tuvo que buscarle la gente de á caballo obligándole á tomar unos cuantos reflexiones sin voluntad, aunque con gran expresión de los pies, que en su buen deseo de cumplir, unas veces trocaban los terrenos y otros lo desafiaba en su misma querencia y le cortaban la salida. A la primer vara que apenas le rompió la paja, presenciémos en este toro el raro caso de intentar echarse en el suelo dos veces. En banderillas fué lo imposible; pues pegado de nalga á los tableros, herido completamente y en la más desesperada defensa, era inútil el pretender todo toro por más que los machetes apuraban todos los resortes del arte. En tal disposición llegó á manos del Polaco, que con arte, frescura y sangre torera, tras una lucidísima faena que le valió muchas y merecidas palmas, lo despachó de un pinchazo en hueso y una algo baja aprovechando.

El segundo fué un becerro negro, baldado del tercio posterior, manso por añadidura é inútil para la lidia, en términos de rodar por el suelo á la salida de los capotes sin necesidad de recortarlo. Cayendo y levantándose y metiéndole encima los caballos, mató una inconscientemente, recibiendo como Dios quiso dos ó tres puyazos que le libraron de ser fogueado como merecía. Los muchachos lo banderillaron como quien banderilla un colchon, y el Bebe, despues de jugar con él como con un berrege, lo despachó de un pinchazo y un gran velapié hasta la mano, eyendo merecidas palmas.

Fuó el tercero otro toro negro, de libras, de mas peder y voluntad que los anteriores, y aunque hizo alguna mejor pelea en el primer tercio, matando dos caballos y dejando que des us el Fila le celgara des buenos pares cuarteando en regla, no por este dejó de ser un completo buey como los demás. Llegó á manos del Polaco algo más bravo y noble que sus hermanos, y despues de una buena faena muy en corto, lo eché á rodar de una estocada algo baja.

Toró plaza un toro negro, buen mozo, de romana y coraslon, pero cobarde y manso como todos. Por su mucho peder y el estrecho del ruedo que le obligaban á pelear más de lo que é queria, destrozó de mala manera dos ó tres caballos. Llegó á banderillas flojo y guason, y el Bebe puso fin á su preciosa vida despues de una pesada faena, por llegar el toro á la muerte manso, sin acudir ni humillar.

No se comprende una corrida tan detesta-

ble de una ganadería que tan bien sentada tiene su reputacion, como no sea suponiendo necesariamente que D. José de la Cámara tuviera estos cuatro toros destinados para carne y no para corridas, porque no han sido dignos de pisar el polvo de una plaza.

Tanto la gente de á pié como á caballo han gustado mucho á los inteligentes, apreciando que no se puede sacar más partido de ganado de tales condiciones, porque no puede conseguirse lo imposible.

La plaza estaba casi por completo vacía.

Se despide hasta mañana y b. s. m.

El Revistero.

Desde Bérchules.

Ecos de las fiestas.

Reina mucha animacion en este pueblo con motivo de la afluencia de familias forasteras, llegadas en la última quincena ya en busca de las salutíferas aguas ferruginosas, ya para disfrutar de la agradable temperatura de la localidad colocada en la sierra, á corta distancia del Muley Hacem, que constantemente nos hace sentir su frescura bienhechora.

Al anochecer del 26 vióse interrumpida la calma habitual, y el ordinario silencio de esta pintoresca villa por la banda de música de Caliar, que correctamente formada apareció en las calles del pueblo, interpretando una preciosa marcha, cuyos acordes eran como el anuncio del comienzo de las fiestas que anualmente celebra Bérchules en honor de su patrono San Pantaleon.

Siguió la música tocando en la plaza pública donde se observaba ya el tradicional contentamiento que sienten estos pueblos en los que la fé religiosa se conserva con toda su pureza cuando se trata de dar culto al hombre generoso que elevado por la Iglesia al pedestal augusto de la santidad, es para ellos, además de defensor de sus intereses, paño de lágrimas de sus dolores.

A las diez de la mañana del 27, día del patrono, las campanas de la iglesia anunciaron que iba á tener lugar la misa mayor y la procesion, celebrándose una y otra con magnificencia.

Despues del evangelio ocupó la cátedra sagrada el discreto parroco de Masina Bombaron, señor D. Federico Perez Delgado, quien con fácil palabra y vigorosa dialéctica, hizo un bellissimo discurso en el que pagenirizó la vida del santo.

A las cuatro de la tarde, con una animacion extraordinaria, se verificó en la plaza el capeo de algunas vacas bravas, que como es de rigor, proporcionaron á los aficionados repetidos revolcones y dieron lugar á más de un incidente de carácter cómico.

El aspecto de la plaza era hermoso, animado por distinguidas damas.

Vestian de blanco Teresa Sanchez, Blanca Rodriguez y Perfecta Esteban; de rosa Matilde Martinez, Angeles y Pepita Zapata y Cruz Ruiz; de crema con ramos Emilia Esteban, Joaquina Lopez y Encarnacion Ruiz Maldonado; de color tierra Emilia Martinez y María Lopez; de gris Margarita Rola y Pepita Esteban; de azul Mariquita Rola, Lolita Zapata y Cándida Rodriguez;

de yesones y ocurren con frecuencia desconchados.

En los mismos aleros hay algunas tejas amenazando caerse sobre la cabeza del transeunte.

Sería por tanto conveniente que el señor Alcalde librara de tal peligro al público, ordenando á los dueños de las citadas casas procedan á efectuar las obras necesarias.

Protestas. Los señores D. Manuel Vigil, D. Ramon Collado y D. José Rables, presidente, vice y secretario respectivamente del comité republicano progresista de Orziva, han dirigido una carta al director del periódico El País, protestando de la actitud política en que se ha colocado el Marqués viudo de Santa Marta y reiteran la adhesion de aquel organismo á la política y á los procedimientos que simboliza D. Manuel Ruiz Zorrilla.

Vi Jero. Hoy regresará á Málaga el Capitán general de este distrito, acompañado de su ayuante el Sr. Sanchez Salazar.

—Ha llegado á Granada el concejal señor Garrido Atienza.

—Anoche llegó á esta ciudad, acompañado de su distinguida familia, el excelentísimo señor duque de Valencia, hospedándose en el Hotel de la Alameda.

Los títulos legítimos. El delegado de Hacienda de España en París elevó consulta acerca de si debía conservar en su poder los títulos de Deuda perpétua al 4 por 100 exterior que existiera al verificar el cange de los de la emision de 1882, en equivalencia de los que se hallen reclamados ó mandados retener judicialmente ó por otras autoridades, ó si desde luego los había de entregar á los presentadores tomando nota del domicilio de estos, según determina orden del gobierno de la república de 26 de mayo de 1873.

Como consecuencia del expediente instruido al efecto, y considerando que en el caso presente deben adoptarse otras medidas circunstanciales y de carácter complementario para garantía de los intereses particulares y para prestar á las autoridades el auxilio debido en las investigaciones de que puedan ser objeto los valores públicos cuando existen fundamentos para estimarlos no perdidos por sus legítimos dueños, se ha hecho una excepcion en lo referente á los títulos arriba mencionados, se ha dictado una real orden, en la cual se dispone que por la delegacion de Hacienda de España en París se retengan los nuevos títulos de Deuda perpétua al 4 por 100 exterior de la emision de 1.º de enero del corriente año, cuyos números correspondan á los mandados retener por las autoridades, para que con ellos precisamente y no con otro alguno, se cangen estos cuando se presenten á renovar, á fin de que los títulos objeto hoy de procedimientos judiciales, continúen con la misma numeracion que en la actualidad tienen.

Antigüedad. Las antigüedades que han de servir de base para declarar derecho al abono, desde 1.º de setiembre próximo, de los sueldos que determina el artículo tercero transitorio del reglamento de ascensos vigente, son las siguientes: tenientes co-

ronales, 28 enero 1876; comandantes, 18 marzo 1875; capitanes, 3 febrero 1875 y primeros tenientes, 1.º febrero 1876.

Pagos. El día primero de setiembre próximo se abrirá el pago de la mensualidad corriente á las clases activas, pasivas y clero que perciben sus haberes y asignaciones en la corte, en las provincias del reino y en la Pagaduría de la Junta de clases pasivas.

Noticias comerciales. Han suspendido pagos: Sucesores de Francisco Ramon, de Granollers.

- Joaquin Escolá, de Madrid. —Tomás J. Dalmau, de Barcelona.

Entre novios.

- Qué sacio llevas el hongol? —¿Qué he de hacer bella ilusion? —Lávate con el jabon de los PRINCIPIOS DEL CONGO!

Jabonería Victor Vaissier.—Paris De venta en las principales perfumerías.

BLANCO Y NEGRO.

Los suscritores de EL DEFENSOR, que lo sean tambien de la revista Blanco y Negro, recibirán hoy el número 17 de la misma, llegado anoche.

Contiene interesantes trabajos de Perez Nieva, Valdelomar, Flores y Garcia y Fernandez Bremon y diferentes ilustraciones que dan realce al texto.

Café helado: lo más selecto en pastelería, jamon, sorbetes, etc. en «El Pasaje.»

EL ALBUM DE LA ALHAMBRA

Precioso libro que contiene las poesías más bellas y los pensamientos más brillantes que han escrito en el Album de la Alhambra, los poetas y hombres eminentes que han visitado dicho monumento. (Tercera edicion.)

Precio: Dos PESETAS.

Se vende en la Administración de EL DEFENSOR, Buen Suceso 6, y en casa de Pericás, Puerta Real.

VINOS LEGÍTIMOS DE BAZA.

BODEGAS DE D. RAMON GOMEZ MILLA. Estos exquisitos vinos para mesa, sin adulteracion alguna, se hallan de venta en el depósito que dicho señor tiene constituido en esta ciudad calle de Elvira núm. 117 (antigua Casa-cuna), al precio de ochenta y cinco céntimos de peseta botella; devolviendo el casco se abonan por él 20 céntimos de peseta.

Tambien se expenden por arrobas á 3 pesetas 50 céntimos una, y se embotalla por cuenta de los compradores á precios convencionales.

Esquemas de entierro y funeral.

Se hacen en la imprenta de este periódico á todas horas del día y de la noche, á precios equitativos.

CHARADA.

Una letra es la primera; varias tiene la segunda, y es el rode bello nombre que en las mujeres abunda.

La solucion en la primera edicion de mañana. Solucion á la anterior: LOLA.

batalla; y como soy de su parte y todos los de mi linaje, vengo para ser uno de los cuatro caballeros que han de defender á la reina, siendo hoy el postrero día del plazo; y por tanto demos prisa, porque no llegue yo tarde, y con esto he cumplido mi promesa, y os he dicho el hecho de la verdad.—Por cierto, señor caballero, dijo D. Manuel Ponce, que me holgaria que la señora reina quisiese que nosotros cuatro fuésemos, señalados para su defensa, que por Su Alteza hiciéramos todo lo posible y último de potencia hasta perder las vidas.—Plugiése al santo A á que en vuestros brazos poderosos pusiera la restitucion de su honra la reina, que bien entiendo que estaba segura la victoria, y tengo de hacer las diligencias posibles para que os señalen, aunque he oido que no quiere encomendar la reina su causa á moros, sino á cristianos.—Cuando ese sea, dijo D. Manuel Ponce, no somos moros, sino turcos, de nacion jenízaros, hijos de cristianos.—No decis mal, respondió Gazul, que por esta via sería posible que la reina os escogiese para su defensa.—Dejando esto á parte, dijo D. Juan Chacon, señor Gazul, ¿qué caballeros cristianos son los de más fama, y que más daño hacen en este reino? Respondió Gazul: "Los que nos corren la vega muy á menudo, y á quien temen los fronterizos desta comarca, son D. Manuel Ponce de Leon, y á D. Alonso de Aguilar, y á Gonzalo Fernandez de Córdoba, y al alcáide de los Donceles, y á Portocarraro, y á D. Juan Chacon, y al gran maestra. Estos caballeros son asombro desta tierra, y sin aquestos hay otros muchos cabal-

llos en la corte del rey D. Fernando, que nos destruyen por momentos.—Mucho nos holgaríamos de vernos con esos caballeros, dijo don Alonso de Aguilar.—Pues á ley de moro hijo-dalgo, respondió Gazul, que hablais de halar un Marte en cada uno de los ya nombrados, y en Granada os contaré cosas que han hecho, que os pongan espanto.—Mucho nos alegráramos de oirlas, por tener que contar en nuestra tierra, dijo D. Manuel, y caminaron á prisa. Los dejaremos hasta su tiempo, por tratar lo que pasaba en la ciudad de Granada á esta sazón.

CAPITULO XV.

En que se da cuenta de la batalla que se hizo entre los cuatro caballeros cristianos y los cuatro moros sobre la libertad de la reina, y cómo vencieron los cristianos y mataron á los moros, y cómo la reina fué libre, y de otras muchas cosas.

Con grande tristeza estaba toda la noble ciudadana gente de Granada, porque se habia cumplido el término á la reina sultana; y sentian más la pena, porque no habia señalado quién hiciese la batalla contra sus acusadores; y así muchos caballeros fueron á suplicar al rey que la volviese en su gracia, pues estaba sin culpa, y se echaba de ver su inocencia en que en los términos que se le habian dado no

Vuestra Alteza ha tenido en nombrar caballeros, siendo hoy el último día que teneis de plazo: ¿qué determinais?—No tengais pena, dijo la reina, que yo confío en Dios que hoy se ha de saber la verdad de mi sincero pecho, y que no han de salir con su mala intencion los falsos acusadores, y que tengo de triunfar dellos; y cuando Dios se sirva que por mis pecados sean vencidos mis defensores, y en mí sea ejecutada la sentencia que contra mí se ha pronunciado, yo partiré contenta desta vida mortal para gozar de la eterna. Muza no entendió el secreto de la pal bras, y así dijo: "Yo he querido que siga aqueste juicio de Vuestra Alteza por justicia, por causa de algunas murmuraciones de gente ignorante y de poca experiencia, aunque debéis mucho á todos, porque cada uno siente vuestra afrenta como si fuera suya propia; y porque se acrisoló y apuró más el oro de vuestra castidad, y porque sean castigados los traideres que la han deslustrado. Así, señora, sabed que venimos por Vuestra Alteza estos caballeros, y yo, que somos jueces de vuestra causa, y todos siervos vuestros, y haremos lo que debemos. Podreis luego señalar caballeros, que cien mil hay que os desean servir en esta ocasion tan honrosa. Vuestra Alteza venga á la plaza y Zelma tambien, porque haya buen suceso."—Vamos, dijo la reina, y venga conmigo Esperanza, que es mucho el amor que la tengo, y ha sentido mucho mi afrentosa prision y tristeza, y será bien goce del contento, como confío en el Poderoso Dios que nos le ha de dar con el triunfo de la victoria; y diciendo esto se en-

de canela Loreto Martinez y de verde oscuro Amalia Rodriguez.

A la noche siguiente se quemaron en la plaza de la Constitucion vistosos fuegos artificiales del agrado del público...

Mariano Ramirez.

Bérbules 31 de Julio de 1891.

Toros en Loja.

La novillada de ayer.

A las cuatro de la tarde ocupó la presidencia el alcaide D. Serafin Derqui...

Primero.

Era negro meano, de cinco yerbas, de la ganaderia de D. José de la Cámara...

Tocaron a banderillas, colgándole un par desigual a la media vuelta Primito...

Potoco, de verde y ore, lo pasó con bastante frescura y arimándose al hocico...

Segundo.

Fué berrendo en negro, capirote, botinero y habia comido cuatro yerbas...

Mostrose poco aficionado al gremio de caballería, tomándose solamente...

Salieron a pelear los matadores. El Bebe le puso un par cuarteando en la misma cara del cornúpeto...

Tercero.

Negro, cornalon, de cuatro yerbas. Poco aficionado a las varas...

De banderillas, le colgaron tres pares Carrajas y Primito.

El toro fué a la muerte completamente huide, dándole mucho que hacer a Potoco...

El Conde de Beaatúa a quien Potoco brindó la suerte, correspondió a la fineza...

Cuarto.

Hosco, de cinco años, de una ganaderia poco conocida...

Tomó siete varas, dos de ellas de castigo; le colgaron cinco pares de palillos...

Resumen.

El ganado más entretenido que el de la novillada del viernes.

Potoco, valiente.

Bebe, trabajador, demostrando ambas buenas condiciones de torero...

De los picadores, sobresalieron uno de Córdoba, cuyo nombre no recuerdo...

Los banderilleros, sin desmerecer.

La entrada buena.

La presidencia acertada é inteligente.

El Corresponsal.

Loja 29 agosto 1891.

El himno nacional ruso.

Hé aquí el origen del himno nacional del Imperio ruso, según lo refiere un periódico francés.

En 1832, una gran dama rusa, la condesa Smirnof, reunia á comer en su casa, en San Petersburgo, á varios amigos...

ba á Rubinstein en los comienzos de su carrera, los dos condes Wiekorski y el joven capitán de Estado Mayor Lwof.

Después de comer, el príncipe Adafewski se sentó al piano y pasó en él revista á todos los aires nacionales...

Cuando el príncipe Adafewski hubo terminado, alguno de los concurrentes hizo notar que Rusia no tenía himno nacional...

Sin haberse mucho de rogar, Lwof se puso al piano y ejecutó sucesivamente God save the King, el coro de Judas Macabeo...

Algunos dias después, las mismas personas se hallaban reunidas en casa de la condesa...

Y, en efecto, si bien se analiza, se encuentran en él elementos de inspiracion tomados de Haydn y Hoendel.

Lenguaje singular.

Hasta el presente conocíamos el lenguaje de las flores y el del abanico, pero ignorábamos que existiese el de los fósforos...

Encender un fósforo en la forma corriente, significa: soy completamente indiferente; ni me gustáis, ni me disgustáis...

Encenderlo con rapidez y acercarlo con alguna lentitud al cigarro, quiere decir: si me me correspondéis en seguida, os dejo.

Abrir la fosforera y fingir que no se encuentran las cerillas, significa: estoy desolado, y aguardo vuestra respuesta.

Encender rápidamente varios fósforos, unos tras otros, quiere decir: cuidado, que alguien nos observa.

Encender el cigarro y lanzar hacia arriba la primera bocanada de humo, quiere significar: mi amor es ideal, sublime, platónico.

Fingir que el cigarro no tira y morderlo en la punta, sirve para preguntar: ¿quereis venir a cenar conmigo?

Encender un fósforo, arrojándolo al suelo y pisándolo luego, quiere decir: si he de soñar mi amor, moriré de seguro.

Fingir que se quema uno los dedos al encender el fósforo, significa: me habeis abrasado el alma.

Frotar una cerilla contra la fosforera sin encenderla, quiere decir: ¡cruel, ten piedad de mí!

Dejar caer la fosforera, significa: ¡Me has abandonado, traidora!

Y de este modo puede continuarse, hasta llegar ó constituirse todo un idioma, que debe ser muy interesante, sí, pero que tiene trazas de parecerse al de los monos.

Nuestros Telegramas

Madrid 29, 10'15 noche.

En Escalenilla (Toledo) un violento incendio ha destruido la fábrica de hilados propiedad de don Miguel Folia.

El siniestro alcanzó imponentes proporciones y como consecuencia hay varios contusos y heridos graves.

Los auxilios prestados para dominar el fuego han sido inútiles respecto de los daños, los cuales son de mucha consideración.

M.

Madrid 29, 10'30 noche.

Han llegado á San Sebastian los señores Azcárraga y Fabé.—M.

Madrid 29, 11 noche.

En la Coruña ha habido bastante agitacion por que la autoridad prohibió á los republicanos celebrar la manifestacion de protesta que proyectaban, contra la romeria al

santuario de Pastoriza.—M.

Madrid 29, 11 15 noche.

Los meros de Anghera han vuelto á manifestarse en actitud de hostilidad.

Sin razon que lo justifique implidieron que se llevase a efecto el amarre del cable submarino.

El cónsul ha protestado de semejante acto.

El Sultán está decidido á enviar fuerzas para que el amarre se verifique, pero hay desconfianza acerca de que una vez logrado este objeto, no manifiesten los marroques su descontento con algún nuevo atentado.—M.

Madrid 29, 12 noche.

El señor Sagasta ha marchado á Santander y fué vitoreado y saludado por gran número de amigos políticos y particulares.—M.

Madrid 29, 12'15 noche.

La situacion de la República Argentina vuelve á inspirar recelos.

En Corrientes han ocurrido series desórdenes que reclamaron la intervencion de la fuerza armada.

Hubo lucha en las calles y por fin las tropas lograron domar el tumulto, resultando de la refriega varios muertos y heridos.

BOLSA DE MADRID.

Table with 2 columns: Description and Price. Includes items like 4 por 100 Interior contado, 4 por 100 Exterior, 4 por 100 Amortizable, Cajas, Banco de España.

Cambios.

Table with 2 columns: Location and Rate. Includes Londres, 8 dias vista, Londres, 90 dias fecha, Paris, 8 dias vista.

M.

Cartas

Madrid 18 de agosto de 1891.

La salida para San Sebastian de los ministros de la Guerra y de Ultramar y el anunciado viaje del ministro de Estado han dado algun interés á las conversaciones del dia...

Pero si muchos no creen en la crisis inmediata, en cambio aceptan como bueno el rumor de que puedan determinarse en dicha reunion los primeros jalones para el camino de una no lejana modificacion ministerial.

Los ministeriales niegan todo esto y es natural que así lo hagan. Tambien preocupa por la importancia que pueda tener el viaje del Sr. Sagasta á Santander...

En Cadiz continúan las prisiones por la cuestion de los petardos.—El meeting socialista de Toledo ha carecido de interés.

Del exterior se han recibido noticias diciendo que el gobierno chileno ha tenido un nuevo triunfo sobre los insurrectos...

SECCION RELIGIOSA.

Santos para mañana, San Ramon Nubato, confesor. Cultos para mañana. Jubileo de las 40 horas. En la iglesia de Santa Ana. Se manifiesta á las seis y media de

la mañana y se oculta á las seis y media de la tarde.

Misa cantada. En la Catedral y Real Capilla á las ocho y media. En Sta. Ana á las nueve y de doce en la misma y en San Justo y la Magdalena.

Novena. La de San Agustin en las Tomasas y la de San José de Calasanz en la iglesia de los Escolapios.

Rosario. En la Catedral, el Sagrario, San José, San Matias y San Andrés á las ocho. En las demás iglesias á la eracion.—En Sta. Ana á las seis visperas cantadas.

Visita de la Corte de Maria. Nuestra Señora del Amor Hermoso, iglesia de Capuchinas.



LA NIÑA

Francisca de Paula Cortés y Pujol,

subió al cielo el lunes 24.

El martes 1.º de setiembre se celebrará la misa de Gloria en la iglesia parroquial de la Magdalena, y hora de las nueve de la mañana, á devocion de sus padres D. Manuel y D.ª Francisca y de su abuelo D. Pedro Pujol y olá.

En el transcurso del año 1888 ha recibido dos premios más, por su excelencia, la ya célebre Agua de Florida de Murray y Lanman. En la exposicion de Barcelona, España obtuvo la medalla de oro y en la de Amberes, Bélgica, la medalla de plata.

En el término de su existencia que hoy cuenta más de tres cuartos de siglo, ha merecido este rico perfume numerosos premios y pruebas de su popularidad, pero ninguno más elocuente que el aumento constante de su venta apesar de las mil imitaciones con que diariamente se engaña al público.

Exijase siempre la Marca Industrial 1 y señas de Lanman y Kem, New York. 56

Preparaciones de Gonzalez Perales.

Farmacia de San Gil—Granada.

PANACEA DE LA DENTACION.—Cura todos los padecimientos que acompañan á la salida de los dientes, tales como DIARREAS rebeldes á todo tratamiento, DOLORS, ATAQUES CONVULSIVOS y CALENTURAS, facilitando el BAEBO. Caja 6 rs.; frasco 4 rs.

QUININA BULGE.—Esta preparacion, de indisculpable necesidad en la terapéutica infantil, permite administrar la quinina en todos los casos en que se encuentra indicada, sin que el sabor amargo sea ya un obstáculo para su empleo. Se expende en cajas que contienen diez papeles, y cada uno diez centigramos del mejor sulfato de quinina. Caja 8 rs.

RUSMARI.—Se emplea en las dismenorreas, menstruaciones difíciles ó dolorosas, en las amenorreas ó falta del periodo menstrual, en los retardos del flujo mensual, en las menorragias ó flujo excesivo durante las reglas, en los entuertos y en todos los trastornos de la matriz, en que predomina el dolor. Frasco con instruccion y caja, 6 reales.

Recomendamos

la lectura de la memoria de las renombradas aguas nitrogenadas-bicarbonatadas de Urberruaga de Ubiña.—Se remite gratis.—Véase el anuncio en 4.ª plana.



Roscopf acero á 38 ptas.

Id. nickel á 35 »

Arnaud Sivord,

REYES CATÓLICOS NÚM. 8,

GRANADA.

Pérdida.

Un visjero que salió de Málaga en el tren mixto del dia 22, ocupando un coche berlina, perdió en el trayecto comprendido entre aquella ciudad y la estacion de Bobadilla, donde lo echó de menos, un reloj de oro con guardapelo redondo, de cuatro tapas y cuyo adorno consistia en un brillante de primera.—La persona que lo presente recibirá una buena gratificacion, á más de la gratitud del dueño, por tratarse de un recuerdo de familia.—Lo entregarán en el restaurant de Bobadilla.

Se traspasa

el antiguo y acreditado establecimiento de bebidas de la calle de Cuchilleros 7, por ausentarse su dueño.

Una preciosa casa de recreo, (calle de San Juan de los Reyes, 28), de nueva construccion, con admirables vistas, con un bonito jardin, se vende en precio muy arreglado. Tiene agua de propiedad en mucha abundancia y todas las comodidades que se pueden apetecer: buenas habitaciones, mucha luz y excelente distribucion.—Darán razon en la platería de Boanegra Hermanos, calle de Reyes Católicos.

Ama de cria con leche fresca, desea encontrar colocacion para casa de los padres.—Darán razon, Mañas 5.

IMP. DE EL DEFENSOR DE GRANADA

